

Communiqué de presse (2 pages) - pour diffusion immédiate

À VOS MARQUES. PRÊTS. TRACEZ!

Montréal, Québec, le 20 juillet 2023

L'éditeur québécois le Scorpion Masqué (*Turing Machine, Decrypto, Flashback* : *Zombie Kidz, Zombie Kidz, Zéro à 1000...*) est heureux de présenter *Turbo Kidz*, un jeu de course pour toute la famille, proposé par Emmanuel Gauvain.

Apprentis conducteurs.rices, choisissez votre plus beau bolide, ajustez vos casques, préparez vos pouces et chauffez votre voix! En coopératif ou en compétitif, franchissez la ligne d'arrivée le plus vite possible dans des courses hilarantes... à l'aveugle!

Comment jouer ? Dans *Turbo Kidz*, le.la pilote se couvre les yeux et doit tracer son parcours le plus vite possible en restant sur la piste. Son.sa copilote le guide avec sa voix tout en bougeant son pouce comme un « joystick » afin d'éviter la sortie de route! Restez en tête grâce aux turbos, activez les gadgets de vos voitures pour mettre des bâtons dans les roues de vos adversaires et vous envoler vers la victoire. Sensations fortes et fous rire garantis!

Manuel Sanchez, directeur du Scorpion Masqué se confie: « Rarement on aura entendu autant de rires dans la cuisine du Scorpion que lors des tests de Turbo Kidz. On continue d'explorer l'univers loufoque de Zombie Kidz mais encore une fois, avec une mécanique complétement différente. On a aussi porté une attention particulière aux visuels du jeu, Nikao revisite ses propres personnages avec un mélange de 2D / 3D et Remy Tornior nous propose des circuits super funs et colorés. »

Emmanuel Gauvain, l'auteur du jeu partage : « Avec ce jeu qui partait d'un mélange explosif de vitesse et de désorientation, j'avais envie d'explorer deux choses très différentes mais qui sont en fait assez liées : la confiance en ses propres ressources intérieures (le toucher, la mémoire...) et la confiance en l'autre. Le tout dans un univers très fun et survolté. Au final, l'idée est de retrouver l'excitation de la découverte d'un monde nouveau à bord d'une embarcation que l'on ne contrôle qu'à moitié! »

Découvrez **16 circuits de plus en plus fous dans l'univers de Zombie Kidz**! Faites la course dans la ville, le skate-park, les égouts... Après tout, ce n'est pas parce que les zombies ont envahi la ville qu'on a plus le droit de s'amuser!

Turbo Kidz est un jeu d'Emmanuel Gauvain, édité par le Scorpion Masqué et illustré par NIKAO et Rémy Tornior. Il sera disponible en boutique le 8 septembre au prix de 25,5 euros. Une partie de Turbo Kidz se joue en 15 minutes, pour 2 à 6 joueurs.

Découvrez *Turbo Kidz* au **festival des Jeux Vichy**, France, du **22 au 24 septembre** sur le stand Blackrock. Également lors **des journées professionnelles Blackrock**, du **17 au 19 septembre**.



À PROPOS DE L'AUTEUR

Emmanuel Gauvain

Emmanuel Gauvain vit dans le nord de la France et gravite dans le monde du jeu depuis 2015, d'abord mobile, puis physique, après avoir eu une révélation en croisant un vrai télétubby à une London Toy Fair. Il apprécie les jeux à la frontière avec le jouet, avec une composante d'adresse, comme @kat_toys_official qu'il a imaginé en 2021.

À PROPOS DU SCORPION MASQUÉ

Fondé en 2006, le Scorpion Masqué est un éditeur de jeux québécois basé à Montréal. Depuis plus de 15 ans, la marque se développe autour de beaux jeux, immersifs, amusants et créatifs. Ses jeux originaux sont destinés aux enfants, aux adultes ou à toute la famille. Avec plus de 40 jeux publiés à ce jour, le Scorpion Masqué est désormais reconnu à l'échelle internationale avec une présence dans plus de 40 pays, et plus de 2 millions de jeux vendus depuis sa création. En 2021 Scorpion Masqué a rejoint le groupe Hachette et est maintenant intégré avec son distributeur nord-américain Randolph.

Pour de plus amples informations :

Joelle Bouhnik, Directrice Marketing au Scorpion Masqué - jbouhnik@scorpionmasque.com

Matériel disponible :

- Visuels produit
- Fiche produit
- Règles du jeu

